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国際ロータリー第 2770 地区 第 11 グループ 
川口/鳩ヶ谷武南ロータリークラブ週報 
 

2023/3/8（⽔）12:30 点鍾 第 1761 回例会＠鳩ヶ⾕ロータリーセンター 
 

会⻑ ⼭崎真之介 ／ 幹事 嶋⽥悟志 
広報・クラブ会報委員⻑  鈴⽊尹宏 

 

 
会長挨拶／会長 山崎真之介 

 
 昨日ふとニュースを見る
と、今月上旬は 10年に一度
の高温で、特に今日がピーク
なんだそうです。 
 我々川口/鳩ヶ谷武南 RC
にとって 10年に一度といえば、何といっても来
年に控える 40周年記念が思い浮かびます。本日
の例会後にはこの準備委員会が開催され、周年
記念委員会設立に向け話し合う予定です。 
 さて、今日の会長挨拶では 1 つの映画をご紹
介させていただきます。 
 みなさんにはロータリー6つの重点分野、すな
わち平和の推進、疾病との闘い、水と衛生、母子
の健康、教育の支援、地元経済の成長、環境の保
護の観点から聞いていただきたいと思います。 
 今回ご紹介する映画は『100,000年後の安全』
です。 
 原発から生まれる放射性廃棄物の埋蔵をめぐ
って未来の地球の安全を問いかけるドキュメン
タリー作品です。 
 2009 年に発表され、2010 年にはパリ国際環
境映画祭グランプリをはじめ様々な賞を獲得し
ております。 
 放射性廃棄物に含まれる放射性物質は、放射 

 
線を出しながら放射線を出さない物質に変化す
ることから、時間とともに放射性物質の量は減
っていきます。 この放射性物質の量が半分にな
るまでの時間を「半減期」といいます。そして人
体に影響がなるまでに 100,000 年を要します。
そしてこの半減期を短縮する術は現在の科学に
はありません。 
 つまり放射性廃棄物の処理は100,000年間隔
離することが唯一の手段となっています。 
 そして世界初の高レベル放射性廃棄物の最終
処分場がフィンランドの地下深く、永久地層と
いうところに建築されています。 
 そこでは廃棄物が一定量に達すると施設は
様々な文字や絵で危険を知らせるメッセージと
ともに封鎖され、二度と開けられることはあり
ません。 
 ただ、100,000 年後まで誰がそれを保障でき
るでしょうか。 
 人類はキリストの時代からみてもまだ2023年
間、100,000 年前といえばネアンデルタール人
やクロマニヨン人の時代まで遡ります。 
 現在の科学では 50,000 年後には次の氷河期
がくると予測されています。 
 100,000 年後に現代の言葉や文字が残ってい
るでしょうか？そもそも人類は残っているでし
ょうか。現代科学で建造された永久地層処分場
がもつでしょうか。将来の人類以外の知的生命
体からすれば、厳格に閉ざされた施設の中には
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宝が隠されているかもしれないと思うかもしれ
ません。そして施設を解放することで被曝し、次
の生命体も滅亡に繋がるかもしれません。 
 とはいえフィンランドは廃棄物に対する答え
を出し、行動に移しました。環境だけでなく費用
からしても、発電として原発をメインにし続け
ることは無理であることが明確として、2030 年
には再エネ発電のシェアを51%まで引き上げる
国策が取られています。 
 ちなみに日本は最終処分のあてもなく、各地
域電力の敷地内にある仮置き場では廃棄物が毎
日増え続けており、再エネの普及に関しても先
進国で唯一ぶっちぎりに進んでいません。 
 映画の中には何人かの専門家が登場し、核廃
棄物についていくつかの見識を得られるかと思
います。 
 79分間集中しっぱなしで観た後は少々疲れて
しまうかもしれませんが、気になる方はぜひ一度
ご覧いただけるとよろしいかと思います。 
 

 
幹事報告／幹事 嶋田悟志 

 
l 3 月 21 日（火）川口リ
リアでRYLA第一回事
前研修があります。本
日来ている研修生 2人
と平井青少年委員長、
私で参加をします。後程 2 人から挨拶をし
てもらいます。 

l 持ち回り理事会で 3月 12日（日）米山奨学
生の終業式に奨学生周君、山崎会長、小林カ
ウンセラー3人で参加することで承認されま
した。 

l 鳩ヶ谷ロータリークラブより献血の案内が
来ております。3 月 23 日（木）10 時～16
時で川口市役所鳩ヶ谷庁舎にて行われます。
ご参加される方は宜しくお願い致します。 

 以上幹事報告です。 
 本日例会後に40周年準備委員会があります。
委員の方は宜しくお願い致します。 
 

 
お客様紹介／副会長 中山 晉 

 

 
 

 
 

 

 

 

川口シティ鳩ヶ谷RCの時枝様よりご挨拶をいた
だきました。 
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地区委嘱書交付 

 

 
 

 
プログラム／クラブフォーラム 

 
●台湾訪問報告 平井利和国際奉仕委員長 

 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

 
会場監督／岡田 聡 SAA委員長 

 
 

 

 

 

 

 

 

RYLA研修生のお二人にご挨拶をいただきました。 

先週に引き続き、平井国際奉仕委員長より台湾訪
問報告をしていただきました。 
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出席報告 

 
会員数 21 名 
免除者数 3 名 
免除者欠席数 1 名 
メーキャップカード 0 枚 
本日の出席数 13 名 
本日の出席率 65.00% 

 

 
四つのテスト／布施明軌会員 

 

 
 

 
ニコニコBOX報告 

 
＊本日のお題 ＜春の食べ物と言えば？＞ 

時枝慎一郎様 
＜春の食べ物と言えば「タラの

芽の天ぷら！」です＞ 

間島会員 ＜桜の混ぜごはん＞ 

押田会員 
＜一月前に食べた「ふきの天ぷ

ら」＞ 

鈴木会員 時枝さんようこそ。＜桜もち＞ 

安藤会員 時枝さんようこそ。 

中山会員 ＜タケノコ、山菜＞ 

嶋田会員 
RYLA研修生を連れてきました。

＜菜の花のおひたし＞ 

山崎会員 
時枝さん、金子さん、佐藤さん

本日はようこそ。＜「ひら井」

で食べる菜の花のおひたし＞ 

遠藤会員 ＜山菜の天ぷら＞ 

平井会員 

時枝さん、RYLA のお 2人ようこ

そ。＜山菜の天ぷら。ひら井で

は山形産直の新鮮で旨味の濃い

山菜を出しております＞ 

岡田会員 
時枝様ようこそいらっしゃいま

した。＜タケノコ＞ 

小林会員 
時枝さん、ライラのお 2人よう

こそお越しくださいました。 

＜菜の花＞ 

斉藤会員  

 
本日合計 17,000 円 
年度累計 308,000 円 

 
次回のお題 ＜未定＞ 

 

 
次回の予定 

 
l 3/15（水）例会@例会場＆Zoom 
l 3/22（水）休会（定款適用・祝日週） 
l 3/29（水）休会（定款適用・第 5週） 
l 4/5 （水） 理事会/例会@例会場＆Zoom 

Ø 四半期会計報告 
l 4/12（水）移動例会（会場：錫杖寺） 
l 4/19（水）例会@例会場＆Zoom 

Ø 地区協議会報告 
Ø クラブ協議会 

※新型コロナの状況によっては予定の変更をす
ることもございますがご了承ください。 
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今月の誕生日 

 
３/9 平井直子令夫人 

3/11 手塚彌生会員 
3/14 平井利和会員 

3/24 岡田 藍令夫人 
3/31 間島美代子令夫人 

 

 
3 月のロータリーレート 

 
136.00 円/$ 

 

【編集後記】 
 本日はたくさんのお客様にお越しいただき、
賑やかな例会になりました。お越しくださっ
た皆様ありがとうございました。 
 会長も仰られておりましたが、今日からし
ばらく 10年に一度の高温になるそうで、桜の
開花も早まりそうです。先日は 10年に一度の
強烈寒波があり、そして花粉も 10年に一度レ
ベルの大量飛散ということで、10年に一度が
今年は多いように感じます。 
 そのような中、花粉症で大変な会員様もい
らっしゃると思いますし、そして朝晩の寒暖
差も大きい時期ですので皆様どうぞご自愛く
ださい。 

        事務局 野村 
 
 
 

 
例会風景 
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周さん送別会 
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